

WARTA

PKK Barru Berbagi, Drg. Hj. Hasnah Syam Datangi Suherman di Alappang Corawali

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.WARTA.CO.ID

Oct 13, 2021 - 14:41



BARRU- Sempat heboh sekira sebulan lalu, Suherman salah satu perantau asal Papua yang kembali ke kampung halaman dalam keadaan sakit dengan cedera Panggul yang mengganggu sistem syaraf sehingga akibatkan kelumpuhan, akhirnya tertangani.

Perhatian khusus, dalam Program PKK Barru Berbagi yang sebelumnya dicetuskan oleh Ketua TP PKK Barru, drg. Hj. Hasnah Syam MARS, menurunkan tim nya secara kontinu ke Alappang Corawali, Tanete Rilau, Kabupaten Barru.

"Alhamdulillah, saat ini Pak Suherman sudah bisa ditangani oleh yang kompeten untuk memantau kondisinya, sebelumnya terkendala sebab KTP nya bukan Barru dan ada tunggakan BPJS, tapi Tim PKK sudah komitmen sejak sebulan lalu, dan sekarang semua masalah sudah dapat diatasi," sebut Ketua TP PKK Barru Hasnah Syam yang mendatangi langsung di kediaman Pak Sinar, Saudaranya tempat ia dirawat di Corawali, Rabu (13/10/2021).



Dirinya mengungkap bahwa pemindahan mutasi administrasi kependudukan ke KK Barru kemudian melunasi tunggakan di Papua senilai lebih dari Lima juta rupiah, membuat Pasien ini menguji perhatian dan keteguhan komitmen anggotanya di TP PKK Barru.

"Sekarang Pak Suherman sudah selesai administrasi didaftarkan di BPJS Kesehatan Barru, setelah sebulan anggota berjibaku, kita bersyukur dapat diterima untuk ditangani di Barru dalam tanggungan BPJS Kesehatan lagi," tambahnya sembari menjelaskan bahwa kolaborasi bersama Baznas Barru dalam membayar tunggakan BPJS Suherman di Papua, menjadi bagian yang sinergitas bersama seluruh warga Barru yang taat zakat.

Sementara, Pemerintah Desa Corawali mengakui perhatian khusus ini membuatnya bersyukur atas adanya program Jumat Berkah dari Program PKK Barru Berbagi.

"Beliau sakit sejak 2 tahun di Papua dan dibawa pulang sama saudaranya, Keterbatasan biaya sehingga Suherman belum mendapatkan perawatan. Alhamdulillah berkat bantuan Bu Dokter akhirnya korban mendapatkan jaminan

kesehatan berupa BPJS dan diberi rujukan ke salah satu rumah sakit di makassar untuk memperoleh perawatan" sebut Ilham yang juga Sekdes Corawali menyampaikan syukurnya atas perhatian lebih atas salah satu warganya.

Selain memberikan jaminan kesehatan, Ketua TP PKK Barru juga memyerahan bantuan berupa sembako dan juga pakaian.

Sebelumnya, Bu Dokter juga sempatkan ke Ralla Tanete Riaja menyambangi kediaman rumah terbakar dan keluarga tragedi pembunuhan di Bunne Kading.

(Red)